

29 JUILLET 1974.-

MOULINS.- (03)
0000000

Heure : 5 h 25

TÉMOINS : M. Alain LEBRETON, 13 bis, quai d'Allier et M. René THOUILLARD, Tour T, N° 405, résidence Le Flessis, à YZEURE et 10 camarades de leur équipe. L'un des ouvriers travaillant au dehors aperçut l'objet mystérieux : un objet rond, semblable à un disque selon l'angle de vision, brillant comme l'étoile du Berger, mais sans scintillement et que l'éloignement faisait paraître de la taille d'une orange. N'en croyant pas ses yeux, il l'observa un instant avant d'alerter ses camarades. Tous purent suivre des yeux l'objet durant 5 mn à peu près, il se déplaçait d'OUEST en EST, suivant une trajectoire rectiligne louvoyant légèrement parfois, effectuant un crochet à droite, progressant à nouveau en ligne droite, faisant un crochet à gauche, puis reprenant sa trajectoire initiale, avant d'effectuer une brusque ascension avec un angle d'environ 40 à 50°. " Les crochets s'effectuaient à la manière du rebond d'une boule de billard, déclare M. LEBRETON, qui ajoute ; " Au cours de la montée, la brillance semblait s'atténuer et en 1mn environ tout avait disparu. Aucun bruit."

Les deux témoins cités ont été faire leur déposition à la brigade territoriale de Gendarmerie, rue Regnaudin.

" LA MONTAGNE " du 31 JUILLET 1974.